



Très bon début d'année pour la Team Basket-ball Minimes Garçons !!!

publié le 10/10/2024

Bravo à Charlie, Yohan, Noé, Raphaël, Nathan, Saïd, Enzo et Mikail pour leur belle victoire au premier tournoi UNSS de basket-ball au niveau du district, contre Beauregard, Camus et Courçon.

Un après-midi très agréable, où tous les joueurs se sont investis à 100%, en tant que joueurs, mais aussi arbitre, scoreur et chronométreur.

De plus, cela a été vraiment très agréable de les voir progresser à chaque match, surtout au niveau du jeu collectif.

Cependant, il faudra travailler sérieusement à l'entraînement, afin de confirmer lors de la seconde rencontre, prévue le mercredi 11 décembre au collège Camus, contre Aigrefeuille, Fénelon, Fromentin, Camus et Courçon.

L'objectif sera bien sûr la qualification pour la finale départementale UNSS.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.